

El Congresista también respondió a las pruebas que entregó Uribe recientemente a la Fiscalía.

El Congresista Iván Cepeda denunció este viernes desde Washington (EE. UU.) que uno de los testigos clave en el caso que se adelante contra el expresidente Álvaro Uribe por supuesta conformación de grupos paramilitares habría sido víctima de un nuevo intento de asesinato en días pasados.

Según Cepeda, a Juan Monsalve, un ex paramilitar que se encuentra detenido en La Picota y que sostiene que Uribe y su familia estaban al tanto del entrenamiento de grupos paramilitares en su Hacienda Guacharacas, Antioquía, se le habría intentado matar con una sustancia altamente venenosa.

De acuerdo con el congresista, están pendientes del informe de medicina legal que en los próximos días certificará su acusación.

Cepeda viajó a Washington este jueves para informar a funcionarios del gobierno de EE.UU. y congresistas en este país sobre sus denuncias contra el exmandatario.

Así mismo, se reunió con la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), a la que pidió se extiendan medidas cautelares para proteger la vida de Monsalve.

Según Cepeda, no solo teme por la vida del ex paramilitar sino por la propia y la de sus más cercanos colaboradores.

“Hemos conocido que se está entrenando a un grupo enviado por los Hermanos Gallón Henao (conocidos del ex presidente que compraron una parte de la finca Guacharacas) para atentar en contra mía y de mis colaboradores. Es importante que la comunidad internacional conozca de este caso y nos apoye y respalde” dijo Cepeda durante un encuentro con periodistas en la capital estadounidense.

El Congresista también respondió a las pruebas que entregó Uribe recientemente a la Fiscalía y con las que busca demostrar que el Congresista le habría entregado dádivas a familiares de Monsalve para que declararan en contra del expresidente.

Entre ellas está un declaración del padre de Monsalve en la que dice que Cepeda le pagó 3.6 millones de pesos en un período de tres meses y que les ofreció asilo en Argentina o su traslado a Barranquilla a cambio de colaboración.

“No he comprado ningún testigo o tengo chequera para andar distribuyendo dinero. No he hecho ofrecimientos de trasladar personar a otras ciudades ni tampoco he

ofrecido de beneficios judiciales. He procedido de manera recta. Tenemos todos los elementos para desenmascarar que hay de tras de esto y tengan la plena seguridad que en los próximos días vamos a responder por la vía judicial a acusaciones que, como siempre con el presidente Uribe, lo que intentan es desvirtuar a quienes hemos acusado", afirmó el legislador.

Según Cepeda, le llamó la atención que el propio Uribe haya reconocido que las fotos que se mostraron en su momento si corresponden a la Hacienda Guacharacas pues eso ratifica que en esta hacienda había personas armadas haciendo uso de uniformes reservados para las fuerzas militares y que se paseaban libremente.

SERGIO GÓMEZ MASERI
Corresponsal de EL TIEMPO
Washington

http://www.eltiempo.com/justicia/denuncias-de-ivan-cepeda-contra-lvaro-uribe_12689234-4